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Anfrage 
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Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Regionalbeihilf en der Europäischen 
Kommission  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Oberbürgermeisterin informierte die Stadträte über ein Schreiben des 
Wirtschaftsministers, Herrn Machnig, vom 18.02.2013. Darin teilt dieser mit, dass der neue 
Leitlinienentwurf für Regionalbeihilfen der Europäischen Kommission für den Zeitraum 2014 
bis 2020 vorsieht, dass auch die Arbeitsmarktregion Eisenach/Wartburgkreis im 
Regionalfördergebiet verbleibt. 
 
 
II. Fragestellung  
 

1. Was heißt das konkret für die Arbeitsmarktregion Eisenach/Wartburgkreis? 
2. Welche konkreten Maßnahmen wären für die Stadt Eisenach davon betroffen? 
3. Welche Voraussetzungen muss die Stadt Eisenach leisten, um Nutznießer dieser 

Regionalbeihilfe der Europäischen Kommission zu werden? 
4. Welche Maßnahmen wurden bisher über diese Regionalbeihilfe gefördert? 

 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


